
ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

 
REQUERIMENTO N° 42/2025

 
Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer o envio de ofício ao Governo Federal, ao Excelentíssimo VicePresidente da República e Ministro
do  Desenvolvimento,  Indústria,  Comércio  e  Serviços,  Senhor  Geraldo  Alckmin,  para  que  nos
sejaremetido no prazo regimental as seguintes informações: 01) Considerando a recente decisão do
Governo Federal de reduzir a alíquota de impostos sobre a importação de sardinha enlatada de 32%
para 0%, o que tem gerado preocupações tanto entre a população quanto entre os produtores locais de
Itajaí, quais foram os motivos que levaram o Governo a adotar essa medida? 02) Quais os impactos
econômicos previstos com a redução da alíquota de impostos sobre a importação de sardinha enlatada
de 32% para 0%, tanto para o setor pesqueiro local  quanto para as indústrias nacionais? 03) Quais
alternativas  o  Governo  Federal  está  considerando  para  minimizar  os  impactos  dessa  mudança  na
economia  de  Santa  Catarina,  especialmente  no  Município  de  Itajaí?  04)  Apresentar  documentação
atinente.
 

JUSTIFICATIVA:
 

O  presente  requerimento  se  justifica  pela  necessidade  urgente  de  esclarecimentos  sobre  a  recente  decisão  do
Governo Federal de reduzir a alíquota de impostos sobre a importação de sardinha enlatada de 32% para 0%. Tal
medida tem gerado inquietação tanto entre a população quanto entre os produtores locais do setor pesqueiro de Itajaí,
um dos maiores polos pesqueiros do Brasil, e que possui uma economia altamente dependente da atividade de pesca
e  da  indústria  conserveira.  A  redução  da  alíquota  de  impostos  para  importação  de  sardinha  enlatada  pode  gerar
impactos profundos na competitividade da indústria local, especialmente considerando que Itajaí e municípios vizinhos
representam uma parcela  significativa  da  produção  nacional.  Diante  disso,  é  fundamental  que  o  Governo  Federal
preste os devidos esclarecimentos acerca dos motivos que levaram à adoção dessa medida, bem como os impactos
econômicos previstos para o setor pesqueiro local e para as indústrias nacionais. Sendo assim, conto com o apoio dos
nobres pares para a aprovação da respectiva propositura.

 
SALA DAS SESSÕES, EM 12 DE MARÇO DE 2025 

ODIVAN WIVALDO LINHARES
VEREADOR - PSD
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